
C08 身边·视觉
2017年10月27日 星期五

编辑：曾现金 组版：曾彦红 校对：李岩松

文/图 本报见习记者 孙

文迪 记者 李岩松

济宁有两位男性瑜伽

教练，魏巍是其中之一。

实际上他三年前才开

始接触瑜伽，当初的想法比

较单纯，只想再长高点。

魏巍查阅一番资料后，

自认为练瑜伽可以长个儿，

便带着一股子热情，找了一

家瑜伽馆，像模像样地练起

了起来。

练了两周后，教练发现

他很有天分，接受程度快、

动作标准，就连他自己也认

为找到热爱的事业。

业余时间，他坚持了

半年。后来系统地学习后，

拿到从业资格证，魏巍做

了瑜伽教练，现在主要教

哈他瑜伽、流瑜伽、阿斯汤

加瑜伽。

在魏巍的印象中，瑜伽

像扭麻花般扭曲，可真正接

触后才发现瑜伽是一个让

身心健康的生活方式，可以

协助人们寻找内心的宁静。

“那时候的我就像在沙漠中

走了很久很久，终于找到了

绿洲。”

魏巍感觉瑜伽有点像

中医，从内到外的调理。“让

心静下来，活在当下，专注

当下。”这是魏巍教瑜伽的

感悟。

魏巍做示范动作。

静静心心路路
跟跟他他走走

“领头雁”。

没课时，魏巍喜欢看点书。

帮学员纠正动作。 查看学员动作姿势。
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